
Protokoll der 49. ordentlichen Generalversammlung von Estudiantes de 
los buenos borriquitos vom Samstag, 13. August 2022

Begrüssung

Mit einiger Verzögerung - 2 Mitglieder hatten sich verspätet – konnte Toni Gisler um 1819 Uhr die 
Versammlung im Restaurant Sommerau in Dietikon eröffnen. Wir weilten schon zum 27. Mal in 
diesem Lokal. Er durfte 19 Mitglieder willkommen heissen. Es waren etwas weniger als in den 
vergangen Jahren, die Ferienzeit trug sicherlich das ihrige dazu bei. Diverse Mitglieder hatten sich 
abgemeldet.

In den vergangenen 2 1/2 Jahren seit der letzen Generalversammlung waren bei etlichen 
Mitgliedern gesundheitliche Beeinträchtigungen vorgelegen. Toni zählte diese alle auf. Erfreulich 
sei aber, dass viele dennoch heute anwesend sein konnten.

Wahl der Stimmenzählerin

Erneut wurde Margrit Maffei mittels Applaus in ihrem seit Jahren ausgeübten Amt bestätigt.

Rückblick auf die vergangenen Jahre 2020 und 2021

Walti präsentierte wiederum eine eindrückliche Bilder Show über die Veranstaltungen der Jahre 
2020 und 2021. Leider mussten auch einigen Anlässe coronabedingt abgesagt oder verschoben 
werden. 

Übrigens kann seine Show jederzeit über die Homepage runtergeladen und angeschaut werden.

Abnahme Jahresrechnung 2020 und 2021

Denis Memmishofer präsentierte – diesmal ebenfalls mit einer Power Point Präsentation, auf eine 
Abgabe in schriftlicher Form wurde verzichtet -  die Erfolgsrechnungen und Bilanzen. Der Verein 
konnte das Jahr 2020 mit einem Gewinn von CHF 884.00 abschliessen, dies vor allem darauf 
zurückzuführen, dass in diesem Zeitraum keine grossen Ausgaben zu tätigen waren. Im Jahr 2021 
resultierte jedoch ein Verlust von CHF 561.80. Dies ist darauf zurückzuführen, dass als Einnahmen 
nur Spenden zu verbuchen waren, Mitgliederbeiträge wurden jedoch 2021 nicht erhoben.

In der Folge verlas Hanspeter Weber, der sowohl die Rechnungen 2020 wie auch 2021 geprüft 
hatte, seinen Revisorenbericht. Er bestätigte eine korrekte Buchführung und empfahl der 
Versammlung die Abnahme der Vereinsrechnungen.

Die Jahresrechnung 2020 und 2021 wurden in der Folge einstimmig angenommen.

Wahl des Vorstandes und des Revisors/Suppleanten

Folgende Personen stellten sich zur Wahl:

Für den Vorstand Denis Memmishofer, Walti Weber sowie Toni und Frantz Gisler
Als Revisorin Suzanne Weber und als Suppleant Jacques Müller

Sowohl der Vorstand wie auch die Revisorin und der Suppleant wurden einstimmig gewählt.

Vorschau auf das kommende Jahr

Im Jahre 2022 fanden schon einige Anlässe statt. Diverse werden im Sommer/Herbst noch folgen. 
Hier sei jeweils auf das Bulletin und die Homepage verwiesen.



Abstimmungen, Budget 2022

Denis Memmishofer präsentierte das Budget 2022. Es basiert auf einem unveränderten 
Jahresbeitrag von CHF 40.00. Bei Einnahmen von CHF 1'900.00 und Ausgaben von CHF 2'900.00 
wurde ein Verlust von CHF 1'000.00 budgetiert

Das Budget 2022 wurde einstimmig genehmigt.

Lob Kritik Ehrungen

Urs Gisler konnte noch die Prämierung des EM-Quizes vornehmen. Als Gewinner durfte Jacques 
Müller ein grosszügiges Präsent mit Produkten des Europameisters Italien (Antipasta, Pasta, Wein, 
etc.) in Empfang nehmen. Um 1908 Uhr konnte Toni Gisler den offiziellen Teil der 
Generalversammlung abschliessen.

Nachtessen und Geselligkeit

Nach einem Tessiner Mischsalat wurde uns Pouletgeschnetzeltes „Zürcher Art“ mit Butternüdeli 
und Gemüse serviert, Als Dessert gabs ein hausgemachtes Caramelköpfli.

Ein Quiz mit 25 Fragen durfte auch nicht fehlen. Die Fragen betrafen vorwiegend die Estudiantes 
Anlässe der Jahre 2020 und 2021. Sieger wurde diesmal derjenige mit der höchsten Punktzahl. 
Wenig überraschend war dies mit 18 1/2 Punkten Walti Weber, gefolgt von seiner Gattin Christine 
Reitinger mit 16 und Claudia Bosshard mit 14 1/2 Punkten.

Ebenso wurde noch das Fussball WM Quiz durchgeführt. Hier werden die Gewinner erst kurz vor 
Weihnachten feststehen.

Der Protokollführer Frantz Gisler

Zum Rücktritt von Claudia, Markus und Tobias Walter

1987 traten Claudia und Markus Walter dem Verein Estudiantes de los buenos borriquitos bei. Im 
Jahre 1989, unmittelbar nach seiner Geburt, folgte ihnen Sohn Tobias. Die Familie Walter sind sehr 
sportlich, weshalb sie auch an vielen sportlichen Anlässen wie Wanderungen, Schneeschuhlaufen 
oft teilnahmen. Aber auch an geselligen Anlässen waren sie häufig anzutreffen. Bei Städtereisen 
gehörten die kulturell interessierten Walters rgelmässig zu den Teilnehmenden.
Claudia verstärkte in jüngeren Jahren auch das damals bestehende Frauen Fussballteam von 
Estudiantes. Sie entpuppte sich als technisch versierte lauffreudige Spielerin und prägte das 
Geschehen auf dem Fussballplatz wesentlich. Dank ihr durfte das Damenteam einige Erfolge 
feiern. In der Gesamtbilanz kam Claudia auf 15 Treffer, was ihr in der ewigen Torschützinnenliste 
den zweiten Platz einbrachte. Auch Markus war sehr sportlich unterwegs und konnte dank seinen 
Fähigkeiten im Radsport das Estudiantes Team an der Tell Stafette jeweils verstärken. 
Unvergesslich seine Duelle gegen die damaligen Radlegenden wie Oscar Camenzind und Bruno 
Risi. Tobias war als Kind oft mit den Eltern an Anlässen von Estudiantes. In der Jugendzeit 
verschoben sich seine Interessen jedoch etwas.
Vor rund 1 1/2 Jahren erlitt Markus einen Hirninfarkt. Seither ist er linksseitig gelähmt und kann 
sich nur noch mit Hilfe fortbewegen. Auch ist er auf umfassende Pflege angewiesen. Dies alles hat 
das Leben der Familie Walter vollständig verändert. Vieles ist mit grossem Aufwand und Energie 
verbunden. Deshalb ist es ihnen leider nicht mehr möglich, aktiv am Vereinsleben teilzunehmen. 
Schweren Herzens haben sie deshalb auf dieses Jahr hin den Austritt aus dem Verein gegeben.
Wir danken der Familie Walter für die jahrzehntelange Treue zu unserem Verein, werden die vielen 
schönen Begegnungen in bester Erinnerung halten und wünschen dir Claudia, Markus und Tobias 
in dieser sehr schwierigen und belastenden Zeit viel Kraft, Energie, Geduld und Zuversicht. 
Macheds guet.


